

Murcia se mantuvo por su Magestad, despreciando las instancias del Infante; y agraciado à su fidelidad, la escribió desde Campeón, haciendole muchas honras, y mercedes. Y sucediéndole en la Corona, después de su fallecimiento (olvidando Rey, la oposición que Murcia le hizo quando Infante) la continuó singulares Privilegios, apreciando la fidelidad que tuvo à su hermano, y practicó después en su favor contra el Duque de Alencastré, pretendio Rey de Castilla; assistiéndole tambien en las guerras contra los Moros del Rey, no de Granada.

En el tiempo del señor Don Juan el Primero, concutió con sus gentes contra Portugal, embiendo para el sitio de Lisboa mucho numero de Ginetes, Ballesteros, y peones; prodigando estos servicios en el del señor Don Enrique Tercero, con gruesas cantidades, para sustener la guerra.

En el año de 1406. à 16. de Febrero, Murcia derrrotó, en las cercanías de Vera, los Moros de Granada, siguiéndoles el alcance hasta la Villa de Suxena. Y el señor Don Juan el Segundo, satisfecho de su fidelidad, la encargó socorriesse al Infante Don Fernando su tío, declarado Rey de Aragón, contra el Conde de Urgel; y juntando sus Tropas, que se incorporaron con las del Rey Don Fernando, derrotaron à los enemigos, tomando prisionero à dicho Conde; y quedando en posesión de su Reyno, despidió la gente de Murcia, confesando la debía la Corona. Y el señor Don Juan el Segundo la hizo singulares honras, en atención à este servicio, y al de la conquista del Marquesado de Villena, que poseía el Infante Don Enrique de Aragón su cuñado; en que se de debió quedar incorporado à la Corona Real.

En el año de 1439. hallándose los Reynos de Castilla alterados, y muchas Ciudades negadas à la obediencia, por la privanza de D. Álvaro de Luna, Murcia se mantuvo en ella, juramentándose con Sevilla, para defenderse à todo trance; y continuando sus servicios contra los Moros, derrrotó el numeroso Exercito, que embió à su conquista el Rey de Granada, dia de San Patricio, à 17. de Março de 1452. en los campos de Alporchones; venerandole desde entonces, en agradecimiento à su visible patrocinio, por su Titular.

Y manifestando las mismas fieles demonstraciones al